

Mal wa Tamwil didirikan di wilayah unit desa sehingga perkembangannya dapat dipantau. KSU BMT bergerak pada bidang simpan pinjam, penyuluhan/penerangan guna untuk meningkatkan dan pengembangan usaha anggota, serta pengadaan dan penyaluran barang-barang yang diperlukan oleh petani.

Dalam pelaksanaannya, maksud dan tujuan didirikannya KSU BMT Artha Bina Ummat ini sesuai dengan Keputusan Menteri Koperasi dan Pengusaha Kecil Nomor 434/BH/KWK.13/VII/98 Pasal 3 tentang Pengesahan Akta Pendirian Koperasi adalah: “Koperasi bermaksud menggalang kerja sama untuk membantu kepentingan ekonomi anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya dalam rangka pemenuhan kebutuhan.” Saat ini, sistem syariah lebih berkembang dan menjadi alternatif menarik bagi kalangan pelaku bisnis, akademisi sebagai penyedia sumber daya manusia dan masyarakat sebagai pengguna jasa BMT. Jasa yang ditawarkan oleh BMT tersebut pada umumnya untuk menghimpun dan menanamkan dana dalam bentuk tabungan. BMT sama halnya dengan lembaga keuangan konvensional berfungsi untuk mengerahkan dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali dana tersebut kepada masyarakat yang membutuhkan pembiayaan. Berdasarkan hal tersebut, KSU BMT Artha Bina Ummat jelas membantu masyarakat mikro dalam rangka pemenuhan kebutuhan baik dalam hal pengadaan dan penyaluran barang, simpanan maupun pembiayaan.

dapat mengembalikan pembiayaan tepat waktu dan/atau hanya sekedar menyisihkan beberapa dari pendapatannya.

Jumlah tanggungan keluarga menunjukkan banyaknya orang yang ditanggung oleh kepala keluarga. Adapun orang yang ditanggung adalah istri, anak, orang tua, saudara, dan orang lain yang tinggal serumah atau di luar rumah tetapi menjadi tanggungan kepala keluarga.¹¹ Selain pendapatan yang dirasa kurang oleh mereka, dengan melakukan pinjaman di luar BMT merupakan hal yang sudah biasa dilakukan yang itu artinya mereka telah mengambil dua beban tanggungan sekaligus baik di BMT maupun pinjaman lain.

Pinjaman lain adalah pinjaman angsuran yang berarti pinjaman yang dilunasi secara diangsur dalam jangka waktu tertentu.¹² Pinjaman angsuran identik dengan pinjaman lunak yang artinya pinjaman dengan syarat ringan, baik mengenai jangka waktu, bunga, maupun jaminannya. Sementara itu, debitur akan menanggukuhkan pembayaran atas pinjaman di BMT dan memprioritaskan lembaga keuangan/koperasi lain karena terbatasnya pendapatan. Sebab jika hal ini terjadi atas keterlambatan dalam pengembalian pembiayaan maka akan berimbas pada neraca keuangan KSU BMT Artha Bina Ummat tersebut yang nantinya akan digunakan sebagai operasional pihak BMT.

¹¹ Grazia Brigita, "Penduduk dan Ketenagakerjaan", dalam <http://graziabrigita.blogspot.com/2013/10/penduduk-dan-ketenagakerjaan.html>, diakses pada 19 April 2016.

¹² KBBI, "Pinjaman", dalam <http://kbbi.web.id/pinjam>, diakses pada 20 April 2016.

